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１．村田会長挨拶                          
２．平成 26 年度事業実績報告       日付/参加者数  
① 親子遊び（第 4 回）           10/24（金） 34 名 

② 神戸地区文化祭        10/25（土）26（日） 649 名 

● 昨年の倍近い方が来場し、大変にぎわいました。 

● 抽選を 400 準備していましたが間にあわず、急きょティッ

シュを4ケース240追加し、３等賞の洗剤も25追加しました。 
 

 

● 第五小へのチラシの配布、ポスターに街宣車のＰＲ効

果も有り、売上は赤飯 390、カレーうどん 197、ポップコー

ンに長い列ができゲーム券は 204 になりました。 

● 餅販売/老人会 390、共同募金へ 13,500 円（領収書あり） 
● ポップコーンは、今後は有料にする。（増量して 100 円） 
● ゲームの無料は今後の課題である。（同じ子供が何度 

も来ることがある） 

● 今回は一企業にブース

を提供しましたが、他の企

業等へもブースを提供し、

協賛金を頂くこともできる。 
③ お菓子づくり教室               11/2（日） 19 名 
④ 神戸徳和地区合同ｿﾌﾄﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会 11/16（日）56 名 

大会の練習：久保中体育館 練習日 11/13．14．15 日

19:00～ 第五小学校体育館 

● 昨年に比べ出場チームが神戸８チーム、徳和６チーム

となり、どちらも２チーム減になりました。 
● 昨年と比べると選手層が若くなっているような気がした。 
● １位：ドミール大津（神戸）、２位：梅村、３位ミント２、４

位：上久保混成（神戸） 

● 練習日は３日あるが、中日に練習する方が少ないの

で２日でも良いのではないかとの意見がありましたが、

参加者の都合を考えるとこれまで通りの３日を取る。 
 

   第８回 役員・運営委員/合同会議の報告 
平成２６年１１月２７日(木) 午後７時～ 神戸地区市民センター 

２階会議室 出席４０名 欠席１８名 芝芝芝桜桜桜  
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● 試合中に写真を撮っている方がいるが、ボールが飛

んできて危険な場面もあり、写真を撮ることに対し規制

が必要ではないか。→ 許可制にして、写真係り等と書

いた腕章等を付けてはどうか。 
● 受付は、徳和住民協議会と合同で行う。 
● 出場チームを増やすために、第五小の PTA に参加要

請をする。 
３．平成 26 年度、これからの事業について各部会より   
 報告（部会での検討内容等） 
◆ 防犯防災部会 
① 年末年始青色防犯パトロール 
② 第五小防災倉庫の修繕 

◆ 地域環境部会 
① 「神戸の住みよいまちづくり」事業 
● 芝桜の手入れ 
● 金剛川の浄化 現地確認 未定 
三重県へ確認（会長、部会長、議員で確認） 

● 河津桜の植樹  二自治会へ苗配布済み 
◆ 教育文化部会 
① ふれあい凧あげ大会                    1/25（日） 
● この事業は中止する。                    【承認】 

② 公民館事業(詳細は公民館だよりで紹介） 
● 親子料理教室           11/30（日） 
● 村林先生の料理教室（３０分で受付終了） 12/14（日） 
● 第二の人生かがやき塾（第１回）          1/23（金） 

※ 公民館事業の会計は、来年度事業の中で特別会計

的な扱いとし別会計とする。            【承認】 
◆ 企画広報部会 
① 災害時の緊急連絡先等のアンケート データ入力中 
② 自治会の運営方針の把握と協議会だより掲載のため

のアンケート 
● 回収：17 自治会、未提出の自治会は早急に提出をお

願いします。 
③ 協議会だよりＶＯＬ26 号の発行 

◆ 健康福祉部会 
① ふれあい餅つき大会           12/7（日） 
● 役割分担表を配布、当日都合が悪く参加できない方

は事前に事務局まで連絡する。 
● ゲームが多く本来の餅つき大会の目的が薄れてしまう。

ゲームの数を減らす。射的/押しくじは止める。（部会案

に対して） 
● 第五小学校の作品展示は、人の流れができない、学校の

文化祭で一度見ている等で見る人が少ないのでは。→第五

小学校の作品展示は中止する。（部会案に対し）   【承認】 
● 写真の審査の結果、NO4「神戸神社の夏越し祭り」が

得票数 TOP でした。 
② 健康講座 13:30～15:00                  1/18（日） 

● 認知症予防をテーマにした講演 講師：平山眞砂美先生 
◆ 青年部会 

● 部会員募集中 
 
 

４．平成27年度事業計画の策定と地域計画の策定について 
● 部会別の平成 27 年度事業計画案を１２月末までに事

務局まで提出する。 
● 予定スケジュール表配布 
● スケジュール通りにいかない部会は、別途事務局と調

整をする。 
５．報告/連絡事項                    

① 松阪市の公共交通に関するヒアリング 11 名 
● ただ単に路線変更するとバスの台数を２台から３台に

増やす必要がある。 
● 乗降客の少ない停留所をやめて、路線変更できないか。 
● 費用負担をどうするか、値上げ案等もありました。 
● 乗降客の把握も必要である。 
● 障がい者等の方が利用するには非常に不便である。 

② 静岡県掛川市地域生涯学習センター連絡協議会会員

（以下、掛川市）の視察研修  来訪者 21 名、当方 13 名 

● 会長挨拶のあと、館長から概要を説明、実際の活動を

部会長から報告する。 
● 掛川市は平成 28 年 4 月より協議会発足の予定です。 
● 掛川市から神戸の部会長は良く活動をしていると評価

していただきました。 
● 神戸にとっても、色々な面で意見交換ができ、意義あ

る視察研修であったと思います。 
③ 平成 27 年度交通指導員推薦について 

● 辻さんに引き続き担当をお願いする。       【承認】  
④ 通学路の安全対策について 
● 田原町の通学路で登校中の第五小の生徒に大人が

ぶつかり、生徒が転倒、大きな声で罵倒するという事が

ありました。学校から警察へ連絡し、チャイルドガーディ

アンが３日間監視をしました。  
⑤ 松阪市制施行 10 周年記念事業『観せよう地域の光展

～地域じまん～』について 
● 場所：クラギ文化ホール周辺 10：00～14：00  2/1（日）   
● 協議会の活動パネルを展示（芝桜） 
● 地域内の物産販売店（製茶、お米）等を検討中です。 

⑥ 今後の会議予定について  
● 12 月度事務局会議 19：00～          12/18（木） 
● 12 月度役員会／運営委員会合同会議 19：00～ 
 （平成 27 年度事業計画予算検討）         12/25（木） 

◆ 久保中健全育成会「ネットトラブル」に対する講演1/23（金） 

◆ 中原まちづくり協議会 グルメフェスティバル 1/18（日） 
● ブロッコリーの料理コンテスト募集（募集要項あります） 

６．部会の開催（２１：００まで）                  


